



SUCETTE « SAVEURS »

Mode d'emploi à lire attentivement et à conserver.

Solution idéale pour diversifier l'alimentation de votre enfant sans risque d'étouffement. Il assimilera de nouvelles saveurs et apprendra à mastiquer les aliments. Deux tétérilles en silicone de différentes tailles suivant la quantité d'aliment donné à l'enfant. Sucette ergonomique pour une prise en main facile.

UTILISATION & ENTRETIEN

1. Insérer la tétérille en silicone, selon votre préférence, dans la bague de la sucette préalablement munie du capuchon.
2. Introduire le morceau de fruit, de légume ou autres dans la tétérille en silicone. Puis placer l'opercule par dessus et visser fermement le tout sur la poignée de la sucette « Saveurs ».
3. Retirer le capuchon et assurez-vous que la tétérille soit bien maintenue sur la bague avant de donner la sucette à votre enfant. Pendant la succion, l'enfant associera la nouvelle saveur à l'aliment donné.
4. Mettre le capuchon lorsque la sucette n'est pas utilisée.

Avant la première utilisation, démonter le produit puis nettoyer chaque partie à l'eau chaude savonneuse, rincer abondamment à l'eau claire et sécher. Après chaque usage, nettoyer avec soin par mesure d'hygiène. Ne pas utiliser d'éponges ou de nettoyants abrasifs, cela pourrait endommager le produit. Garder au frais et au sec.

Pour la sécurité et la santé de votre enfant. AVERTISSEMENT !

Ce produit doit toujours être utilisé sous la surveillance d'un adulte. Avant chaque utilisation, inspecter le produit. Jeter au moindre signe de détérioration ou de fragilité. Toujours vérifier la température de l'aliment avant de donner la nourriture. Garder tous les éléments non utilisés hors de portée des enfants. Ne laisser pas votre enfant se déplacer ou courir avec l'article dans les mains ou dans la bouche; des accidents peuvent se produire en cas de chute de l'enfant ou si l'article a été désassemblé. Vérifier que la tétérille n'est pas endommagée, surtout si votre enfant a des dents. Ce produit n'est pas une sucette, ne pas l'utiliser comme telle. La succion continue et prolongée peut entraîner l'apparition de caries dentaires chez le jeune enfant et fragiliser la tétérille en silicone. Ne pas exposer directement au soleil ou près d'une source de chaleur. Compatible à la stérilisation et au lave-vaisselle (panier supérieur). Ne pas mettre au micro-ondes ou au four. Les colorants alimentaires peuvent décolorer les composants mais n'affectent pas la sécurité du produit. **Conforme à la norme EN 14372.**

Recharges de tétérilles en silicone disponibles à l'achat.



“FLAVORS” SOOTHER

Read carefully and keep them for future reference.

The ideal way to introduce baby to new foods without the risk of choking. This product provides a handy solution to feed fruits and vegetables to your child. Two silicone teats of different sizes depending on the amount of food given to the child. Easy grip handle. Silicone teats refills available for purchase.

USE & CARE

1. Simply place the food in the silicone teat according to your preference, in the ring of the soother previously fitted with the cap.
2. Add the locking disc and screw the handle on tightly to ensure food is kept securely inside the compartment.
3. Check that the silicone teat is fixed in the screw handle before giving food to your child. The child will associate the new taste with the food given.
4. Put the cap on when the soother is not in use.

Before first use, disassemble and clean the product with warm soapy water, rinse thoroughly and dry. After each use, clean carefully for hygienic reasons. Do not use abrasive pads or cleaners. Keep in a dry environment.

For your child's safety and health. WARNING!

Always use under adult supervision. Before each use, inspect the product. Throw away at the first sign of deterioration or weakness. Always check food temperature before feeding. Keep all components not in use out of the reach of children. Never let the child move or run with this product in his hands or in his mouth; accidents can happen if the child falls or if the item has been disassembled. Check the teat for damage, especially if your child has teeth. Always check that the screw lid and fruit teat is securely tightened to the handle unit. Never use this product as a soother. Continuous and prolonged sucking will cause tooth decay. Do not expose to direct sunlight or near a heat source. Compatible with sterilization and dishwasher (top rack only). Do not put in the microwave or oven. Some substances (food, juices...) can color the product or give it a smell. This causes no risk for child's safety and health. **Compliant with standard EN 14372.**



S.E.B.I.R
54 rue Rouget de Lisle
F.93697 PANTIN CEDEX



www.dBb-remond.fr



REF 172008 / 172030

